



# Albert Spitz

war 47 Jahre Mitglied  
der BJV Kreisgruppe Neumarkt  
Er verstarb am 10. September 2019

Selbst in manch stürmischen Zeiten  
hielt er treu zur BJV Kreisgruppe Neumarkt,  
zu seinen Jägern und Jagdkameraden.

Viele Jahre lang war er  
zuverlässig und verantwortungsbewusst  
für den Verein ehrenamtlich  
auf dem Schießplatz als Aufsicht tätig.

Albert war ein ruhiger, sachlicher Mitstreiter für  
die Belange der Jägerschaft und der Jagd.



**Als Ausdruck des Respekts und der Dankbarkeit  
für seine Treue und für sein Wirken im Verein,  
wurde er im Jahre 2015  
zum Ehrenmitglied der Jägerschaft berufen.**

Seine große Liebe galt der Jagd.  
Er war Jagdaufseher in seinem Heimatrevier Berg.  
Eine ehrliche und waidgerechte Einstellung  
zur Jagd, zum Wild und zum Wald war ihm besonders wichtig.  
Als erfahrener Landwirt war er der Jagd und Natur  
sehr verbunden und er verfügte  
über ein umfangreiches Fachwissen.

Als Zeichen des Respekts vor seinem jagdlichen Wirken und aus  
Dankbarkeit für seinen Einsatz für die Järgergemeinschaft  
Neumarkt, haben wir dem Wunsch von Albert entsprechend,  
eine Spende für die Kapelle Unterwall,  
die ihm sehr am Herzen lag, getätigt.

Lieber Albert,  
Vielen Dank für alles, Deine Jagdfreunde der  
Kreisgruppe Neumarkt werden Dir stets ein  
ehrenvolles Gedenken bewahren. Ruhe in Frieden.

